



20 Pièces

1161 m²

Réf. 7167

23 625 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Domaine rural isolé entre Valbonne et Mougins, construit sur le sommet de sa propre colline boisée, à 15 minutes de Cannes, à 20 minutes de l'aéroport de Nice et à quelques minutes en voiture des traditionnels villages provençaux de Mougins et Valbonne. Imposante demeure bourgeoise de 9 chambres aux intérieurs raffinés avec une cour d'honneur. Parc privé de plus de 10 hectares aménagé avec un jardin paysager avec terrasses et plusieurs dépendances. Une piscine en marbre de 25 mètres, un court de tennis et des jardins spectaculaires d'essences rares et de cyprès matures conçus par le célèbre ...

A secluded country estate situated between Valbonne and Mougins, built on the crown of its own wooded hill; 15-minute drive from Cannes, 20-minute from Nice Airport and a few minutes' drive to the traditional Provencal villages of Mougins and Valbonne. An imposing 9 bedroom stately mansion with refined interiors and a "Cour d'honneur", with a private park of more than 10 hectares/25 acres of landscaped garden with terraces and several outbuildings. A 25-meter marble swimming pool, tennis court and the spectacular gardens with rare essences and mature cypress trees designed by prominent French ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

